

地域清掃

10月8日(月・祝)熱田神宮にて地域清掃が行われた。参加者は58名。安藤正彦事務長の挨拶の後、清掃の心得を斉唱。その後、子供のリードで5アクトを大きな声で斉唱。今回は東参道を清掃し天候にも恵まれとても良い清掃活動でした。



子育てセミナー

10月11日(木)会事務所で第1回子育てセミナー「はぐりん」を開催。今年度は新しく神谷由美子講師を迎え、新しい子育て委員会メンバーも加わり新鮮な雰囲気の中で開催された。『子育ては親育ち～親の役割』のテーマのもと神谷講師が講話。その後2つのグループに分かれグループトークが行われた。最後に講師の提案で各自が実践目標を決め次回のセミナーまで取り組んでいくこととなった。



純粹倫理基礎講座⑬

10月13日(土)法人会事務所に田上不折特別研究員を迎え、純粹倫理基礎講座第13講「創生の理念—家庭倫理の会憲章—」が開催された。倫理運動の様々な活動を大別すると、学ぶ・広げる役立つの3つをバランス良く進めること等々を学んだ。出席者は59名。



おはよう倫理塾(中島会場)

10月14日(日)中島会場に田上不折特別研究員を迎え、おはよう倫理塾が開催された。出席者は35名。坂野ふみ子さんの実践報告の後で有意義な時間が過ぎあつという間に過ぎた。



第2回シニアの集い

10月17日(水)会事務所で第2回シニアの集いを開催。初めに前回実践目標を立てた発表をして頂いた。その後簡単なダンスを行い楽しいひと時を過ごした。